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ウイルス
う い る す

がうつったかもしれないと思
おも

ったとき 
 

あなたが熱
ねつ

やせきが出
で

て、新
あたら

しいコロナ
こ ろ な

ウイルス
う い る す

かもしれないと思
おも

ったと

きは、次
つぎ

のようにしてくだい。 

あまりひどくない場合
ば あ い

は、外
そと

に出
で

ないで家
いえ

で休
やす

んでください。 

しかし、かぜのようなせきや、37.5℃以上
いじょう

の熱
ねつ

が４日
よ っ か

以上
いじょう

続
つづ

くときは、

「帰国者
き こ く し ゃ

・接触者相談
せっしょくしゃそうだん

センター
せ ん た ー

」に相談
そうだん

してください。体
からだ

がとても重
おも

く感
かん

じる、息
いき

がしにくいときもセンター
せ ん た ー

に相談
そうだん

してください。 

 

お年寄
と し よ

りや心臓
しんぞう

の病気
びょうき

がある人
ひと

はひどくなりやすいので、体
からだ

の具合
ぐ あ い

が悪
わる

い日
ひ

が２日
ふ つ か

ぐらい続
つづ

いたら、センター
せ ん た ー

に相談
そうだん

してください。 

 

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

の場合
ば あ い

も、同
おな

じように熱
ねつ

やせきが出
で

ます。心配
しんぱい

なときは、

まず家
いえ

の近
ちか

くの病院
びょういん

か厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

に相談
そうだん

しましょう。厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

の電話
で ん わ

番号
ばんごう

は 0120-565653 です。 

 

京都府
き ょ う と ふ

「帰国者
き こ く し ゃ

・接触者相談
せっしょくしゃそうだん

センター
せ ん た ー

」 

時間
じ か ん

：毎日
まいにち

 24
２ ４

時間
じ か ん

対応
たいおう

 

電話
で ん わ

：075-414-4726 

電話
で ん わ

での相談
そうだん

が難
むずか

しい人
にん

は、メール
め ー る

または FAX を使
つか

ってください。 

メールアドレス
め ー る あ ど れ す

：coronasoudan@pref.kyoto.lg.jp 

FAX：075-414-4726 
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